

【クラブ活動報告】

創立70周年記念式典、祝賀会を開催

御坊ロータリークラブ

本年度70周年を迎える当クラブは、令和6年2月4日(日)に御坊市「花ごぼう」において「70周年記念式典」及び「記念祝賀会」を開催致しました。式典当日は当市三浦源吾市長を始め、国際ロータリー2640地区からは谷宗光ガバナー、細川幸三ガバナー補佐のご臨席を賜りました。



また、当クラブの親クラブである和歌山ロータリークラブ、田辺ロータリークラブ両会長を始め地区内各クラブの会長、姉妹クラブである白河ロータリークラブ、友好クラブである美幌ロータリークラブの方々にも多数ご出席いただきました。



記念式典では70周年記念事業として行った「本を読んでPOPをつくろう」の各賞の発表と授賞式、また当クラブの継続事業である和田勇氏の顕彰事業「和田勇物語感想文コンクール」の最優秀賞の授賞式とその作文発表を行いました。この感想文コンクールは本年度で継続20年の節目を迎えるにあたり、過去の受賞作品の中から最優秀賞を選出し合わせてこの授賞式も執り行いました。記念式典終了後は

記念祝賀会を同会場レストランにて開催し、当日ご参集いただいた方々との懇親も深められ、盛会のうちに終える事ができました。

今回の周年事業を通して御坊クラブメンバー間の結束がより強固なものになり、今後の奉仕活動の糧となることを期待しています。

